



Pressemitteilung: Erfolgreiche erste Infoveranstaltung zur Beiratswahl für Migration und Integration in Trier

Trier, 19.11.2024 – Am gestrigen Abend fand die erste Informationsveranstaltung zur bevorstehenden Beiratswahl für Migration und Integration der Stadt Trier statt. Von den vier eingeladenen Listen waren zwei vertreten: „**Trier für alle**“ und „**Migrationsbrücke**“. Die Veranstaltung wurde von Frau Helbig, Ortsvorsteherin von Trier-Süd, moderiert, die mit ihrer neutralen und professionellen Leitung einen ausgewogenen Dialog gewährleistete.

Das Publikum war vielfältig: Neben Migranten und Menschen mit Migrationshintergrund nahmen auch deutsche Staatsbürger ohne Migrationsgeschichte aktiv an der Diskussion teil. Die offene Fragestunde bot allen Anwesenden die Möglichkeit, sich mit den Kandidierenden auszutauschen und ihre Anliegen zu teilen.

Leider versuchte ein aktuelles Beiratsmitglied durch persönliche Angriffe und Diskreditierungen gegen die Liste „**Trier für alle**“, die Atmosphäre zu stören. Doch dank sachlicher und fundierter Antworten konnte die Liste ihre Standpunkte überzeugend darlegen und die Debatte wieder auf ein konstruktives Niveau zurückführen.

Im Anschluss an die Diskussion führten die Teilnehmenden von „**Trier für alle**“ bilaterale Gespräche mit den Wählerinnen und Wählern. Das Feedback war durchweg positiv, und die Offenheit sowie Dialogbereitschaft der Kandidierenden stießen auf große Anerkennung.

Ein besonderer Dank gilt Frau Helbig für die exzellente Moderation und die Bereitstellung des Bürgerhauses sowie den engagierten Teammitgliedern Omar, Bazira, Nick und Hamed für ihre tatkräftige Unterstützung. Fernando wird für die Organisation der Veranstaltung gewürdigt.

„Trier für alle“ bedankt sich bei allen Teilnehmenden für diesen gelungenen Abend und blickt mit Zuversicht auf die bevorstehenden Wahlen.